

Liebe Eltern,

wir hoffen, Sie konnten sich in den Sommerferien gut erholen.

Für das kommende Schuljahr wünschen wir Ihnen und der gesamten Familie, dass Sie gesund bleiben, wir wünschen den größtmöglichen Erfolg, und – soweit das in Pandemie-Zeiten möglich ist, eine weitestgehende Normalisierung der Situation.

Die Landesregierung hat sich zu Beginn dieser Woche zum Schulbetrieb in Corona-Zeiten geäußert, und wir versuchen, die Regelungen so gut es uns möglich ist umzusetzen.

Die wesentlichen Elemente der Organisation in der Schule haben wir in Form eines Briefes an Ihre Kinder festgehalten („Das Lernen am JHG im neuen Schuljahr“). Sie finden ihn im Anhang dieser Mail. Bitte besprechen Sie die Regeln mit Ihren Kindern.

Seit dem Ende dieser Woche ist auch eine Handreichung der Landesregierung zum Distanzlernen veröffentlicht. Wir werden auf dieser Grundlage und auf der Grundlage unserer eigenen Umfrage aus dem vergangenen Schuljahr einen Leitfaden für das Lernen auf Distanz am JHG formulieren und Ihnen zeitnah übermitteln.

Schon jetzt finden Sie – ebenfalls im Anhang – eine Übersicht zu allgemeinen Terminen in diesem Schuljahr. Spezielle Termine, etwa von Klassenpflegschaftssitzungen, finden Sie auf der Homepage veröffentlicht.

Schließlich möchten wir Sie noch darauf hinweisen, dass die Landesregierung NRW die Anschaffung technischer digitaler Geräte für Schülerinnen und Schüler mit besonderem Bedarf zum Ausgleich sozialer Ungleichgewichte fördert. (Schülerinnen und Schüler haben dabei „Bedarf, wenn sie in ihrer häuslichen Situation nicht auf bestehende technische Geräte zurückgreifen können“. Bitte teilen Sie den Klassenleitungen bis zum 14.08.2020 mit, ob ein besonderer Bedarf zum Ausgleich sozialer Ungleichgewichte besteht.

Für Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Bleiben Sie gesund.

Herzliche Grüße aus dem JHG

Frank Wittig